



ぎおん

本当に楽しく、きれいな鞍岡小学校

読書・食欲・文化の秋！

日に日に、朝吐く息が白くなってきています。また、校長室から見える紅葉の葉が、日増しに色づいています。保護者そして地域の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

さて、先日、11月1日（金）に「五ヶ瀬町教育文化祭」が行われました。

第1部 意見発表の部では、本校6年3名が、「五ヶ瀬の現在・過去・未来」と題して、堂々と発表できました。

次に、第2部 音楽発表の部では、合唱「ふるさと」、合奏「明日はきっといい日になる」、「Paradise Has No Border」の鼓笛演奏を発表しました。意見発表、合唱・合奏、すべて立派でした。

閉会行事では、みんなで「もみじ」を合唱しました。とても、いい気持ちになりました。

残念なお知らせ

学校だより「ぎおん」の漫画コーナーですが、田中 貴之（銀世界）さんの事情により、掲載を続けることができなくなりました。地域の方や他校の先生方から好評だったのですが、残念です。

今後、私の方で絵を・・・無理ですね！現在、学校の様子を分かりやすく伝えていく方法を模索しているところです。

田中貴之さん、今まで、イラスト描写、ありがとうございました。



行事予定



- 5日（木）参観日、わくラン
- 24日（火）2学期終業式
- 25日（水）
- ～
- 令和2年1月6日（月）冬休み

五ヶ瀬町立鞍岡小学校
令和元年11月1日
第8号
文責 校長

駅伝大会

1



2



3



4



画：田中 貴之（銀世界） 内容：校長